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泉崎村立泉崎中学校    発行責任者 校長 桑原透   

６２日間の１ 学期が終了し、終業式

を行いました。今年度は長期の臨時休

業や中体連や各種大会、コンクールの

中止、修学旅行の延期など、特に３年生にとってはつらい学期となりまし

た。でも、７月１日には運動部３年生の引退セレモニーがあり、一人一人

が自分の言葉で思いを述べ、見事な雄姿を見ることができました。器

楽、合唱、美術部や英語弁論に参加する３年生の皆さんは活躍の場が

まだ残されていますので、今後の活動を頑張ってほしいです。今年度は１８日間という短い夏休みとなります

が、計画性をもって生活するよう、終業式の中で話をしました。また、家族で遠くに出かける機会も増えると思い

ますが、交通事故等には十分に留意されますようお願いいたします。式の中で各学年の代表者による１学期

の反省の発表がありました。各学年の代表生徒の発表を掲載いたします。  

目指す学校像 

１ 安全で安心して生活できる学校 

２ 生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校 

３ 生徒が主体となって活動し、明るく活気のある学校 

４ 学校・保護者・地域が連携し、共に成長していく学校 

５ 保護者や地域から信頼される学校 

泉崎中スローガン 

１ 

２ 健 康 ・ 安 全 

３ 「自 他 共 栄」 

４ 「一 歩 改 革」  

一学期の反省 ３年代表 瀧口くん 

 三年生になり、いつもより長かった一学期が終わります。僕はこの一学期を振り返ってみました。最初

にうかんだのは、生活習慣が乱れていたことです。コロナの影響での臨時休校中は毎朝９時くらいに起き

て、ゲームなどのネットを利用し、１１時ごろにご飯を食べて、あとは夕方にご飯を食べまたゲームをす

るような乱れたな生活をしていました。また、夜は１２時ぐらいまでテレビなどを見ていて、それから寝

るという感じだったので、ちゃんとした睡眠がとれませんでした。宿題は先生からの電話があり、休校が

終わる一週間前からやり始め、最終的に終わるのですが、宿題をやるだけになっていて、内容があまり頭

に入っていませんでした。休校明けの実力テストは悪い結果でした。こんな生活で自分の希望する進路を

実現できるか心配になりました。そこで、今年の夏休みはそうならないように受験生としての自覚を持

ち、毎日最低５時間は勉強するという計画を立てました。生活リズムがくるってしまっては、勉強もでき

ないので、早寝早起きを心がけ、ネットについても時間をきっちりと決めて行います。僕の場合は一日３

時間まで（休み中なので）と決めました。みなさんもしっかり決めて夏休みに入ってはどうでしょうか。 

 部活動での反省は、三年生の最後をよい形でしめくくれたと思います。学校でも引退セレモニーをして

いただき、先生や保護者の方々が僕たちのために、引退試合という機会も設けてくれました。僕はその大

人の方々の気持ちに応えられるように頑張りました。試合では、今までの試合の中でも、とても良いプレ

ーができました。結果としては負けてしまいましたが、チームとして、今までのつらい練習の成果を出す

ことができたと思うので、とても良かったです。後輩のみなさんにもこれからがんばってほしいです。 

 「反省をいかして生活する」ことを心がけ、今日の自分より明日の自分が良くありたいです。三年生の

皆さん、受験生としての夏休みは大変なこともあるかもしれないけれど、進路実現に向けてお互いにがん

ばりましょう。 



 

 泉崎村 PTA連絡協議会では、幼・小・中連携

して毎週水曜日はノーメディアデーの取り組

みをすることになり、先週から始まりまし

た。11月、１・２月は強化月間で、水曜日の次の登校日にどのような実施結果だったのかを記

録させ、集計することになっていますが、中学校では７月・８月の４回も記録させることにな

りました。下のグラフはその結果です。 

７・８月はレベル３が目標でしたが、

レベル１（食事中は接触しない）の

人も多いという結果でした。また、レ

ベル０（レベル１にも達しない）人も

５．５名いました。集計してもしなく

ても水曜日はノーメディアデーです

ので、家族みんなで取り組んでくだ

さい。 

一学期を振り返って １年代表 木野内さん 

 初めての中学校生活に、不安と期待をいだきながら迎えた一学期。そんな中、私はクラスのみんなから

すいせんされ学級委員長に選ばれました。私は、はじめうまくこのクラスをまとめられるかとても心配で

したが、先生から、あまり気負わずみんなで一緒に頑張るつもりでと言葉をかけていただき、気持ちが楽

になりました。自分らしく頑張っていこうと思いました。 

 最初のころは、授業中おしゃべりが多く、クラス全体で注意を受けたり、整列に時間がかかったりし

て、クラスのまとまりがあまりありませんでしたが、学級会で話し合いを重ねていくうちに、授業中おし

ゃべりをしていたら、友達同士で注意し合う行動ができるようになってきたり、友達と協力して給食の配

膳が早くなったりしてきました。学級委員長をやってみて、学級会でみんなの意見を引き出したり、話を

まとめたりすることがとても大変でしたが、クラスが良くなってきて、学級委員長をやってよかったなと

思います。一学期は、みんなで少しずつ良いクラスにしていくことができたので、二学期も学級目標の

「大樹」に向かってみんなで一緒に良いクラスを目指していきたいです。 

 学習面では、勉強と部活動の両立が難しかったです。初めての漢字コンテスト、期末テストではどんな

感じなのか、不安や緊張がありましたが、自分の目標に向かってせいいっぱい努力できたので良かったと

思います。 

 夏休みも計画的に勉強に取り組んだり、充実した夏休みを過ごし、二学期の生活をさらに良いものにで

きるようにがんばりたいです。 

 一学期を振り返って ２年代表 半澤くん 

 一年生の終わりからコロナの影響により５月から長く休校が続き、学年が上がり新たに始まる学校生

活に不安がありました。そして久しぶりに学校に行ったときは、今までの当たり前にとても感謝しまし

た。そんな中でも自分たちで動き、とてもよいクラスを作っていきたいと思いました。 

私自身クラスに呼びかけたり、積極的にクラスの先頭に立って、ということが得意ではありませんで

した。しかし今年は再チャレンジのつもりで頑張り、努力をつづけ、少しずつ前に進めるようになった

と思います。 

 私たち２年２組はみんながとても元気で、仲間同士ふざけあったり、面白い人がたくさんいます。ま

た、休み時間はにぎやかでとても楽しいクラスです。しかし、改善すべき点もあります。それは発表の

場では静かになってしまう所です。意見を発表する時に積極的に行うことがあまりできませんでした。

多くの人が積極的に発表できるような雰囲気を、学級全体で作っていきたいと思います。 

 二学期は、スポーツ大会、白樺祭などたくさんの行事があります。学級、学年で一丸となって取り組

み、団結力や絆を深めることを目標にがんばっていきたいと思います。 
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ノーメディア取組み結果 7/22、29平均
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